

Beneficiados por las guerras



Imagen ilustrativa

Por Alfredo García Almeida*

“Wall Street, prevé grandes beneficios de la guerra contra Hamás”, según un artículo del periódico británico, The Guardian, publicado el pasado 30 de octubre.

La nota recoge conversaciones entre analistas de empresas financieras estadounidenses durante una conferencia telefónica, donde se destaca el “potencial de la demanda” para las empresas de la industria militar en las que se invierte, gracias a la escalada del conflicto de Israel, mientras la ONU advierte que existen “claras evidencias”, de que se han cometido “crímenes de guerra” en el conflicto entre Israel y Gaza.

“Durante el intercambio telefónico sobre los resultados del tercer trimestre de octubre, los analistas de Morgan Stanley y TD Bank, el séptimo banco más grande de EEUU, tomaron nota de una posible escalada de la obtención de ganancias en el conflicto y formularon preguntas sobre el beneficio financiero de la guerra”, según informó, Eli Clifton, analista en finanzas y política del Quincy Institute.

En su publicación, The Guardian, destaca que la dramática cifra de muertos por el conflicto, que antes del ataque del pasado martes 31 de octubre a Jabalia, el mayor campo de refugiados en la Franja de Gaza, era de más de 8.000 palestinos y más de 1.400 israelíes, “no era una prioridad” para el financierista, Cai von Rumohr, director gerente y analista senior de investigación especializado en la industria aeroespacial, TD Cowen, quien celebró el pedido al Congreso de 106.000 millones de dólares por parte del presidente, Joe Biden, para financiar la escalada bélica de Israel.

“Hamás ha creado una demanda adicional, tenemos esta solicitud de 106.000 millones de dólares del presidente (Biden)”, dijo, Von Rumohr, sobre los resultados de General Dynamics, el 25 de octubre. “¿Puede darnos una idea general en términos de áreas, en las que cree que se podría ver una aceleración incremental de la demanda?”, preguntó Rumohr, a su interlocutor, haciendo mención a los beneficios para la empresa aeroespacial y de armas, TD Asset Management, en la que según precisa el diario, Von Rumohr, tiene más de 16 millones de dólares en acciones. “Sabes, la situación de Israel obviamente es terrible, francamente, y está evolucionando mientras hablamos, pero creo que si nos fijamos en el potencial de demanda incremental que surge de eso, lo más importante a destacar tiene que ver con la artillería”, respondió el vicepresidente ejecutivo de tecnologías y director financiero de la compañía, Jason Aiken, según revela el diario británico.

La guerra siempre ha sido el gran negocio para Estados Unidos. “La demanda de armas desde Estados Unidos a otros países, se disparó en 2022, proporcionando una buena suma de ganancias para los fabricantes de armas, especialmente impulsadas por el conflicto en Europa”, señaló el Departamento de Estado en un informe el pasado mes de febrero.

Las ventas de armas, impulsadas en gran medida por la respuesta de la OTAN a la “Operación Militar Especial” de Rusia en Ucrania y el aumento de las tensiones con Taiwán en Asia, ascendieron de 35.800 millones de dólares en 2021 a 51.900 millones de dólares en 2022. Mientras que las ventas directas de armas del complejo militar de EEUU, experimentaron un aumento masivo pasando de 103.000 millones de dólares en 2021 a 153.000 millones de dólares en 2022.

* **periodista, analista internacional colaborador desde Mérida, Yucatán.**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/338206-beneficiados-por-las-guerras>



Radio Habana Cuba